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Liebe Tischtenniskollegen, 

die letzten Wochen und Monaten sind stark durch die Berichterstattung über das Corona-Virus 
geprägt. Besonders schade ist, dass so kein gebührender Abschluss der Saison gefunden werden 
konnte. Mannschaften konnten nicht ihren Titel, den Klassenerhalt oder andere tolle Erfolge 
entsprechend feiern. Das ist nicht nur schade, sondern auch traurig, da viele Akteure so nicht für ihre 
monatelange Arbeit und Energie, die es aufzubringen gilt, um solche Erfolge zu erringen, belohnt 
wurden. So rückte auch die Berichterstattung über die Meister, wie sie in den letzten Jahren in der 
Zeitung zu sehen waren, in den Hintergrund bzw. fand nicht wie gewohnt statt. Ich hoffe, dass wir 
gestärkt aus dieser Krise herausgehen können und bald wieder zusammenspielen und feiern können. 
 
Mir ist es wichtig zu betonen, dass jeder Verein oder Spieler, welcher der Meinung ist einen tollen 
Erfolg errungen zu haben, mir einen Artikel und gerne auch ein Bild zuschicken kann, welches dann 
auf unserer Internetseite veröffentlicht wird. Ich denke dies hat für alle Beteiligten nur Vorteile, da 
die Regionsseite als Überblick aller wichtigen Geschehnisse in der Eifel dienen soll.  
 
Auch zukünftig möchte ich weiter daran arbeiten, dass die Tischtennisregion Eifel in den Medien 
präsent bleibt. Für Verbesserungsvorschläge und Kritik bin ich selbstverständlich offen. Einen großen 
Dank möchte ich an dieser Stelle an Stefan Wenz, Simon Hell und Martin Koreis richten, die mich 
immer unterstützt haben und mir bei Fragen zuverlässig zur Seite standen. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Fynn Schmitz 


